
Protokoll der Vorstandssitzung vom 08.01.2018 

 

Teilnehmer:  1. Vorsitzender   Rainer Majewski    
   2. Vorsitzender   Peter Kaffka 
   Geschäftsführer          Jürgen Arend 
   Schatzmeister   Julian Majewski 
   Ehrenvorsitzender   -- 
   Leichtathletik   Uwe Hilmer    
   Tennis     … 
   Gymnastik I    Inge Werner 
   Gymnastik II    … 
   Gymnastik, Spiel u. Mehr  ... 
   Volleyball    Elisabeth Reinkober 
   Tischtennis    ... 
   Walking    ...  
   Boule     Rolf Füssner    
   Seniorenbeauftragte   … 
   2. Weg     … 
   Schriftführerin   Ursel Kellmann 
   Presse/Homepage   … 
   Als Gast:    … 
 
Rainer Majewski begrüßt die Anwesenden. Es wird um Rückmeldung für das Grünkohlessen 
gebeten. 
 
Die Sporthalle an der Realschule ist soweit fertiggestellt. Am 19.01.2018 um 12:00 Uhr wird 
die Halle offiziell durch den Bürgermeister Herrn Kleine-Frauns eröffnet. Die 
Schlüsselübergabe an die Übungsleiter erfolgt einen Tag früher. 
 
Das Training der Gymnastikabteilung I findet dann dienstags ab 19:00 Uhr statt. 
Inge Werner beantragt für die Gym I Hanteln. Entsprechende Angebote werden eingeholt. 
Elke Denninghoff ist zZ krank. Die Vertretung für die Gym II übernimmt Konny Körbl. 
Der Schlüssel für die Turnhalle, Elisabethschule ist bei E. Denninghoff. Rainer Majewski 
sorgt für vorübergehenden  Ersatz. 
 
In der neuen Sporthalle ist das Volleyballfeld für Jugendmeisterschaften geeignet. 
Elisabeth Reinkober trainierte dort teilweise mit den Jugendlichen.  Angestrebt wird ein 
Wechsel von der Elisabethschule zur Realschule. 
Es werden weiterhin 15 Kinder-Trikots benötigt. Kosten ca. 10 Euro inkl.  Nr. - und Djk-
Aufdruck, Sporthaus Lang. Peter Kaffka kümmert sich. 
 
Die LA nutzen ebenfalls die Sporthalle an der Realschule für das Hallentraining. 
Uwe Hilmer teilt mit, dass das Hallensportfest am 25.02.2018 in der H.-Körnig-Halle 
stattfindet. Es werden noch Helfer benötigt. 
Die Kreisstaffelmeisterschaften finden im April in der Glückauf-Arena statt. 
 
Die Boulewerbung soll intensiviert werden. 
 
Ursel Kellmann bittet um Ablösung als Schriftführerin, da sie häufig nicht anwesend ist. 
Inge Werner übernimmt bei Bedarf die Tätigkeit. Wenn beide ausfallen, erstellt Jürgen Arend 
das Protokoll. 



 
 
 
Julian Majewski wartet noch auf Belege von der Weihnachtsfeier. Die 
Verfügungsberechtigung für das Konto ist geändert, Zugriff hat er alleine.  Die 
Spendenquittungen für die Übungsleiter sind fertig. 
 
Peter Kaffka teilt mit, dass die beiden neuen Übungsleiterinnen mit 2 weiteren Mitgliedern 
aus der Walking-Abteilung wegen Unstimmigkeiten ausgetreten sind. 
Die Kosten für den Übungsleiterschein in Höhe von ca. je 180,00 Euro werden zurück 
gefordert. Falls diese nicht zurück gezahlt werden, sollen die bisher geleisteten Stunden damit 
verrechnet. 
Neu ausgebildete Übrunsleiterinnen sollen künftig verpflichtet werden, eine Gruppe 
mindestens 3 - 5 Jahre zu übernehmen. Andernfalls müssen die Kosten für die Ausbildung 
zurückgezahlt werden. 
 
Der nächste Hanselauf findet am 29.09.2018 statt. Der Termin muss noch bestätigt werden. 
 
Um Verluste so gering wie möglich zu halten, müssen die Startgebühren bei der Anmeldung 
bezahlt werden. Eine Erhöhung der Startgebühren ist erforderlich. 
 
Somit zahlen Erwachsene   10,00 Euro 
                        U20 Teilnehmer    5,00 Euro 
  Schulen     2,50 Euro 
 
 
Wie bereits bekannt, sollen im Rahmen des Hanselaufs die Lüner Stadtmeister ermittelt 
werden. 
 
Nach reger Diskussion werden die Stadtmeister wie folgt ermittelt: 
 
Es werden die 5 und 10 km Läufe m/w gewertet 
 
AK 16 – 17 
AK 18 – 19 
AK 20 – 29 
AK 30 – 39 weiter in 10 Schritten 
AK 60/70 - ? 
 
Die Sieger sollen  mit Medaillen ausgezeichnet werden. 
 
 
Ende der Sitzung um 21:45 Uhr. 
Wegen Rosenmontag findet die nächste Vorstandssitzung am 19.02.2018 um 19:30 Uhr 
statt. 
 
Brambauer, den 16.01.2018 
 
Ursel Kellmann 


